

能と思われる人物——、それは賀川豊彦先生である。かかる日本に出てことはないし、今後も再生産不可は少しもあらへんとすべく、賀川豊彦の名をあげるであろ界に推挙しようる者を一人あればうとうといふことになれば、私は近代日本を代表する人物として、自信と誇りをもつて世

人が数え切れない程いる。

いるもの間にも、かって先生の門をくへたじとのあるあるが、今の日本で、先生と正反対のよう立場に立つて私が初めて先生の門をくへたのは今から四十年前でに源を発していると云つても、決して云いすぎではない。運動など、およそ運動と名のつるもの大部分は、賀川豊彦しい政治運動、社会運動、組合運動、農民運動、協同組合運動分野に、その影響力が及んでいく。大衆の生活に即した新である宗教の面は、今まであんな、現在文化のあらゆるそこで行くと我が賀川豊彦は、その出発点であり、到達点

見て、この人達の仕事の範囲はそう広くな。

幾多郎、湯川秀樹などと云う名前を思ひへば、まことに西郷隆盛、伊藤博文、原敬、乃木希典、夏目漱石、西田

知れない。

必ず入るのは賀川豊彦である。ハスト・スリーに入るかもな影響を与えた人物ハスト・テンを選んだ場合、その中に明治、大正、昭和の三代を通じて、日本民族に最も大き

一大宅壯一

賀川豊彦先生 暗々